

Ni con la derecha ni con López Obrador: qué busca (y ofrece) la 'tercera vía' en México



En México existe una 'tercera vía', el denominado 'partido naranja': Movimiento Ciudadano. Se trata de una fuerza política de rápido crecimiento que hoy gobierna dos estados de gran relevancia económica y política (Nuevo León y Jalisco). Su coordinador nacional, Dante Delgado, lo presenta como un partido de corte "progresista" que **se adhiere a los "principios de la socialdemocracia**".

El antiguo régimen de partidos (en referencia al PRI, PAN y PRD), sostiene Dante Delgado, está "agotado". Pero el partido naranja tampoco está del lado del proyecto político del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la actualidad, Movimiento Ciudadano se encuentra trabajando de lleno en lo que **será su plataforma electoral de cara a los comicios de 2024**.

Para Morena y sus aliados, sumar a Movimiento Ciudadano a su causa sería un paso decisivo para consolidar la denominada Cuarta Transformación, un proyecto que no ha estado exento de obstáculos.

Contar con el apoyo de Movimiento Ciudadano significa sumar votos para que el oficialismo se haga finalmente de la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y, con ello, tenga la capacidad de aprobar reformas a la Constitución, sin entrar en negociaciones con los partidos de la oposición de derecha.